

## **Wir danken herzlich.**

Die grosse Anteilnahme, die vielen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit, die Umarmungen, die wir beim Abschied unseres lieben

# Roger Begert

12. Dezember 1946 - 04. August 2025

erfahren durften, berühren uns tief und schenken uns Trost und Kraft und lassen viele schöne Erinnerungen aufleben.

Unser besonderer Dank geht an:

- Pfarrerin Agathe Zinsstag für die würdige und einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier sowie Frau Müdespacher und Herrn Longo für ihre wunderbare und ergreifende Musik
- Herrn Dr. Gerber für die jahrelange medizinische Betreuung sowie an das Spitex -Team Worb für die kompetente und sorgfältige Begleitung und Pflege
- Herrn Daniel Messer für die einfühlsame und perfekte Organisation rund um die Beerdigung.

Wir danken für die wunderbaren Blumen, Kerzen und die grosszügigen Geldspenden an die Schweizer Berghilfe. Und wir danken all unseren Verwandten, Freunden, Freundinnen und Nachbarn, die Roger so viel bedeutet haben, und die Ihr mit ihm ein Stück auf seinem Lebensweg gegangen seid und ihn auf seinem letzten Gang begleitet habt.

Rüfenacht im September 2025

Die Trauerfamilie